
В Самарской области суд признал завышенными и от-
менил тарифы на вывоз ТКО. Тем самым создан прецедент, 
который позволит жителям остальных регионов оспорить 
несправедливые суммы в платежках за вывоз мусора. Иск 
в защиту граждан подали представители региональной об-
щественной организации «Ассоциация владельцев жилья» 
при поддержке партии «Справедливая Россия». Им удалось 
доказать в суде, что региональный оператор необоснован-
но завысил тарифы, а жители месяцами переплачивали. В 
ходе разбирательств установлено, что Самарская область 
не готова к проведению «мусорной реформы». 

ГДЕ «МУСОРНАЯ СОБАКА» 
ЗАРЫТА

С 1 января 2019 года в России изменились правила вы-
воза и утилизации мусора. Федеральный закон № 89-ФЗ, по 

замыслу авторов, должен был коренным образом изменить 
всю систему вывоза и утилизации твердых коммунальных 
отходов (ТКО). Предполагалось, что назначенный на 
каждой территории региональный оператор по обращению 
с ТКО совершит настоящую «революцию». Повсюду появят-
ся контейнеры для раздельного сбора мусора, построят му-
соросортировочные станции и перерабатывающие заводы. 

Были продекларированы серьезные задачи: борьба за 
экологию, заслон несанкционированным свалкам, глубокая 
переработка отходов и, разумеется, упорядоченная оплата 
услуги. В Самарской области этими задачами занимает-
ся единый регоператор – ООО «ЭкоСтройРесурс», полу-
чивший от регионального правительства девятилетний 
контракт на 54,5 млрд рублей на обращение с ТКО. А вме-
сте с этим и право единолично собирать «мусорные» деньги 
с населения.

Со второй задачей ООО «ЭкоСтройРесурс» справля-
ется прекрасно. А вот к основной у людей сразу появились 
вопросы. Ведь вместо обещанного раздельного сбора и пе-

реработки отходов они получили бешеные платежки за ТКО 
и переполненные контейнерные площадки.

ОБЩЕСТВЕННО-
МУСОРНЫЙ РЕЗОНАНС

Новые тарифы на услуги регоператора и нормативы 
накопления ТКО ввели с 1 января 2019 года приказом 
областного минэнергетики и ЖКХ. Причем формулы 
расчета были разными: часть жителей (Самара и ряд 
других крупных городов) платят по площади квартир, 
часть (в основном сельские территории) – по количеству 
зарегистрированных людей.

То есть 4,54 рубля в месяц за 1 м2. Например, за кварти-
ру площадью 60 кв2 придется заплатить 272 рубля в месяц.

То есть 92,2 рубля в месяц – с каждого жителя МКД и 
135,5 рубля в месяц – с каждого жителя частного дома.

Итоговые цифры в платежке возмутили жителей 
региона. Несогласные с такой социальной несправед-
ливостью организовали правовое сопротивление, что-
бы оспорить тарифы и нормативы накопления мусора. 
В Самарской области эту задачу на себя взяла регио-
нальная общественная организация «Ассоциация вла-
дельцев жилья Самарской области» и ее руководитель 
Вера Романюк. 

Попал тут случайно в руки номер «Тольяттинского 
навигатора». До вчерашнего дня и не знал, что суще-
ствует такое издание. И надо же – сразу на первой 
странице про мусорную войну. Тема знакомая. О ней 
наша газета «За справедливость» писала на протя-
жении всего года: в феврале – «Звонить во все коло-
кола», в марте – «В бой вступает «Справедливая Рос-
сия», в апреле – «Борьба против мусорной реформы 
продолжается», в мае – «Заморозить мусорную ре-
форму», «Не ждать, а действовать», в августе – «На 
мусорном фронте без перемен», в сентябре – «Всем 
миром за справедливость». 

Казалось, что издание «За справедливость» от 
лица одного из истцов, председателя правления Ре-
гиональной общественной организации «Ассоциация 
владельцев жилья Самарской области» Романюк В. Т., 
и поддерживающей её региональной организации 
партии «Справедливая Россия» и лично председа-
теля, депутата губернской думы Маряхина М. И., до-
вольно подробно и объективно информирует читате-
лей о ходе судебных перипетий и ситуации с мусором 
в Самарской области.

Стало даже интересно, что же нового открыла 

редакция «Тольяттинского навигатора» читателям?
Прочитал две с половиной полосы. Вроде пишут 

всё о том же, о чем из номера в номер рассказывала 
«За справедливость». Но вот после прочтения оста-
лось чувство, словно глотнул чего-то несвежего. И та 
первая радость, когда 3 октября сразу же после суда 
Романюк В. Т. сообщила: «Мы победили», вдруг ис-
чезла. 

Подумал: да, суд признал правоту истцов. Это за-
мечательно. Но ООО «ЭкоСтройРесурс» будет пода-
вать апелляцию. Просто так от больших денег никто 
не откажется. А значит, надо продолжать бороться до 
конца, как и до этого, всем миром.  

Поэтому затеянная «Тольяттинским навигатором» 
информационная возня с попыткой установить един-
ственную монополию на правду вредна всем, и в пер-
вую очередь – общему делу.

Редакция «За справедливость» будет по-прежне-
му информировать своих читателей о борьбе Регио-
нальной общественной организации «Ассоциация 
владельцев жилья Самарской области» и поддержи-
вающей ее партии «Справедливая Россия» против 
несправедливой «мусорной реформы». 

за
Информационный бюллетень регионального отделения партии «Справедливая Россия»
в Самарской области Октябрь 2019 г.
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А НАМ НУжНА ПОБЕДА 
ОДНА НА ВСЕх

Громкий процесс длился несколько месяцев. Иск в 
защиту граждан подали общественники при поддержке 
регионального отделения «Справедливой России»

Самара и другие крупные города:

Норматив      0,091 м3 мусора на 1 м2

                     в год
Тариф           598,16 рубля за 1 м3

27 муниципальных округов
(в основном сельские территории):

Норматив   МКД   1,95 м3 мусора в год на 1 чел.

                   ИЖС   2,7 м3 мусора в год на 1 чел.

Тариф                  598,16 рубля за 1 м3

продолжение на стр. 2

В Самаре суд признал 
завышенными и отменил 
ТАРифЫ НА ВЫВОЗ ТКО
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о первенСтве

П. В. Турков не был истцом по делу о тарифе, 
чтобы его комментировать. Он – истец по норма-

тиву. Я первая подала иск от ассоциации 
13.03.19 г. В рассмотрении иска мне было от-
казано. 11.04.19 г. мною (опять первой) был 
подан иск от физического лица, который был 
зарегистрирован, и делу был присвоен соот-
ветствующий номер.  Впоследствии к моему 
иску о тарифе присоединились депутаты СГД 
– коммунисты: Краснов А. С., Матвеев М. Н., 
Фоменко И. В. (член движения Платошкина 
«За новый социализм»), физическое лицо – 
Степухина М. Н. (представитель в суде ее сын 
– московский адвокат). Всех нас объединили 
в одно производство. Моим представителем в 
суде был мой заместитель в Ассоциации – ди-
ректор юК «Право и ЖКХ» В. А. Мещеряков. 

о роли «Справедливой роССии»

До направления иска в суд я направляла 
обращения от ассоциации руководителям фракций 
КПРФ в Госдуме и СГД и руководителям фракций 
«Справедливая Россия» – также в Госдуме и СГД.

Ответ я получила лишь от С. М. Миронова. Я 

обращаюсь по внесению 
изменений в законодатель-
ство сферы ЖКХ ко всем 
фракциям Госдумы РФ. Но 
почему-то поддержку по-
лучаю в первую очередь 
от членов фракции «Спра-
ведливая Россия». Ассоци-
ация направляла обращение 
С. М. Миронову о внесении 
поправок в закон о ККТ. 
Наше предложение было 
поддержано фракцией, и 
изменения по инициативе 
членов фракции «Справед-

ливая Россия» Госдумы РФ были внесены, что су-
щественно облегчило положение НКО, в т. ч. ТСЖ 
и ЖСК, во взаимоотношениях с налоговыми служ-
бами.

13 и 14 июня представители фракции СР в ГД РФ 
(зам. председателя О. Н. епифанова, Ионин Д. А.) и 
представители СР других субъектов РФ были с ра-
бочим визитом в Самаре. 

Общественники настаивали на необоснованности но-
вых тарифов по обращению с ТКО и требовали их пере-
смотреть. Задавали областному минэнергетики и ЖКХ 
логичный вопрос – почему в Самаре и других крупных го-
родах региона плату взимают с квадратных метров, а не по 
числу зарегистрированных в квартире. Ведь отходы произ-
водят люди, а не квадратные метры, в конце концов. 

Напирали также в ассоциации и на очевидную неподго-
товленность к «мусорной реформе». Обращались за под-
держкой к губернатору области, к председателю Самар-
ской губернской думы и даже писали письмо президенту 
РФ Владимиру Путину. 

Но поддержки Романюк и ее коллеги по цеху у властей 
так и не нашли. Поэтому решили обратиться за помощью к 
политическим партиям и попытаться создать общественный 
резонанс. Общественников поддержали в региональном от-
делении партии «Справедливая Россия», которое возглав-
ляет депутат Самарской губернской думы Михаил Маряхин.

СУДЕБНЫЕ ПЕРиПЕТии

Справедливороссы оказали ассоциации правовую 
поддержку в судебных разбирательствах. Иск к реги-
ональному министерству энергетики и ЖКХ подали в 
начале апреля 2019 года. Истцы потребовали отменить 
ведомственный приказ, так как утвержденные тарифы  
экономически необоснованны. Проще говоря – взяты с 
потолка. 

Чтобы доказать справедливость претензий, истцы хо-
датайствовали о проведении независимой экономической 
экспертизы. Добиться этого удалось только в июле. Чтобы 
оплатить услуги экспертов, – а стоимость такой работы по-
рядка 110 000 рублей, – деньги собирали буквально всем 
миром. Поучаствовали и неравнодушные жители области, и 
председатели ТСЖ/ЖСК/ТСН. 

Экспертиза длилась три месяца, выводы специалистов 
подтвердили справедливость претензий истцов. 

Требования истцов о признании тарифов необосно-
ванными поддержала в суде и Прокуратура Самарской 
области. В итоге после десятков судебных заседаний 
суд вынес справедливое решение: приказ минЖКХ об 
утверждении тарифов на вывоз ТКО отменили. Регио-
нальный оператор обязан представить новые тарифы – с 
учетом замечаний, сделанных судом.

ВСЕ ТОЛЬКО НАЧиНАЕТСЯ
«Бой выигран, но война еще не закончена», – гово-
рят общественники и справороссы, поскольку реги-
ональный оператор готовится обжаловать решение 
суда. 

Сейчас тариф 598,16 руб./1 м3 отменен. Но пока 
судебные баталии не завершатся окончательно (ре-
гоператор планирует обжаловать решения суда в 
вышестоящей инстанции), кабальный тариф будет 
продолжать действовать. То есть пока требовать 
перерасчет за 9 месяцев потребители не смогут. А 
тем, кто не платил все это время, погасить долги 
все же придется.

Но рано или поздно инстанции закончатся. И 
итог вряд ли будет в пользу коммунальщиков. А 
значит, довольно скоро минЖКХ придется утвер-
дить новый справедливый тариф, который устроит 
все стороны.

– Нам обещали золотые горы. Раздельный 
сбор мусора, своевременный вывоз и перера-
ботку отходов. И все на плечах регоператора. А 
что мы получили по итогу? Регион оказался по-
просту не готов к таким нововведениям. Отходы 
сваливают в одну кучу и увозят на переполнен-
ные свалки. Нарушается график вывоза. Во мно-
гих домах вообще людей заставляют платить за 
услугу дважды! В квитанциях регоператора и в 
квитанциях за ЖКУ. А ведь плата существенно 
возросла. И самое главное – непонятно за что, – 
сетуют члены ассоциации.

– Эксперты пришли к выводу, что тариф завы-
шен в 6,1 раза! Регоператор необоснованно включил 
в транспортные расходы лишние 3,7 млрд в год, по-
скольку при расчете применялся не средний тариф, 
а доставка 10 тонн груза на расстояние до 1 кило-
метра. Это и привело к завышению тарифа, так как 
стоимость первого километра в разы больше даль-
нейшей поездки. Кроме того, сильно завышенными 
оказались расходы на аренду – аж 14 млн рублей в 
месяц, обслуживание онлайн-касс, штатная числен-
ность сотрудников, – поясняет вера романюк.

– Это первая и очень важная для всех нас по-
беда! Но позиция «Справедливой России» остает-
ся неизменной: реформа должна быть приоста-
новлена до 2022 года. До наведения полного 
порядка. Поэтому мы поддерживали и будем 
поддерживать любые инициативы против «му-
сорной реформы» и, в свою очередь, призыва-
ем граждан Самарской области также проявлять 
активность. Ведь это, прежде всего, деньги, ко-
торые выкачивают из их кармана. Сейчас партия 
«Справедливая Россия» активно продолжает 
собирать подписи за отмену «мусорной рефор-
мы». А 30 октября состоится еще один суд, где 
вместе с членами Ассоциации владельцев жилья 
Самарской области мы будем добиваться пере-
смотра нормативов накопления ТКО, которые 
мы также считаем завышенными, – подытожил 
самарский руководитель справедливороссов 
михаил маряхин.

продолжение. начало на стр. 1

– Мы поддержали инициативу 
регионального отделения пар-
тии «Справедливая Россия» о 
переносе реформы на 2022 год. 
Полагаем, что за это время бу-
дет построена инфраструктура 
по переработке мусора и будет 
сформирована база данных на-
селения регоператором. Вместе 

с эсерами мы собрали десятки тысяч подписей против 
«мусорной реформы», – подтвердила тогда председа-
тель РОО «Ассоциация владельцев жилья Самарской 
области» вера рОманюк.

– Те экономические расчеты, ко-
торые регоператор представил 
министерству энергетики и ЖКХ,  
мягко говоря, неверны. Коммер-
санты сильно завысили и коли-
чество сотрудников, и стоимость 
аренды помещения, расчетных 
касс и самое главное – непра-
вильно рассчитали транспортную 

составляющую. Некоторые расходы включались не-
сколько раз! Такое ощущение, что все цифры брались 
с потолка, а региональные чиновники почему-то не гля-
дя согласились с расчетами. В итоге пострадали все 
жители региона, – говорит лидер самарских справед-
ливороссов михаил маряхин.

Когда верстался номер

В редакцию «За справедливость» обратилась председатель правления 
Региональной общественной организации «Ассоциация владельцев 
жилья Самарской области» Романюк В. Т. с просьбой опубликовать ее 
позицию по поводу выигранного суда по мусорному тарифу.

иЗ ПЕРВЫх УСТ
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До конца года планируется увеличить размер взносов 
в Фонд капитального ремонта Самарской области (ФКР). 
Об этом во вторник, 24 сентября, сообщила замминистра 
энергетики и ЖКХ региона Ирина Булгакова во время за-
седания комитета губернской думы по бюджету, финан-
сам, налогам, экономической и инвестиционной политике.

На комитете обсуждался вопрос выделения фонду 
капремонта 735 млн рублей. 536 млн из этой суммы не-
обходимо, чтобы покрыть расходы фонда на приведение 
в порядок фасадов домов вдоль гостевых маршрутов к 
футбольному ЧМ-2018. еще 188 млн – компенсация ре-
ставрационной надбавки по объектам культурного насле-
дия.

У депутатов возник вопрос, решит ли выделение этих 
средств из облбюджета проблемы фонда или потребует-
ся еще и ранее обсуждавшееся повышение взносов.

«Вопрос увеличения взносов прорабатывается. [...] 
Планируется повышение взносов на капремонт до конца 

года», – пояснила Ирина Булгакова.
Она также добавила, что задол-

женность фонда сейчас составля-
ет 1,3 млрд рублей. И решено, что 
эти средства будут выделены из 
регионального бюджета в течение 
трех лет равными долями.

Андрей Кислов, возглавляю-
щий комитет губдумы по ЖКХ, 
ТЭК и охране окружающей сре-
ды, напомнил коллегам, что таким 
образом будет решена лишь про-
блема накопленных фондом дол-
гов. По его словам, текущие раз-
меры взносов и их собираемость 
не позволяют исполнять програм-
му капремонтов в полном объеме 
и закладывают дальнейшую гене-

рацию долгов.
Напомним, ранее зампредседателя губернской думы 

Александр Степанов, входящий в попечительский совет 
Фонда капремонта, сообщал, что с 1 ноября 2019 г. ми-
нимальный размер взносов за капремонт может вырасти 
с 5,67 до 7,51 руб. за 1 кв. м. Такие цифры содержатся в 
обращении попечительского совета в правительство ре-
гиона.

Обращение было принято по итогам августовского 
собрания совета, на котором озвучивалось, что на конец 
2019 г. дефицит средств в Фонде капремонта достигнет 
4,4 млрд рублей.

Сейчас собственники жилья в многоэтажках (более 
пяти этажей) платят 6,52 руб. за 1 кв. м, в остальных мно-
гоквартирных домах - 5,67 рубля.
редакция попросила прокомментировать эту инфор-
мацию депутата губернской думы от партии «спра-
ведливая россия» маряхина михаила ивановича.

– Считаю недопустимым любое повыше-
ние взносов на капитальный ремонт, более 
того, чиновники это повышение объясняют 
как необходимость повышением ликвидности 
фонда капитального ремонта, не предостав-
ляя никаких расчетов. Ремонт должен быть, но 
не через 30 лет, а четко в срок, и финансовые 
ресурсы должны быть за счет регионального 
бюджета. Напомню: в этом году выделено 
735 млн, и последующие 2 года также будет 
финансирование в данных параметрах.

Члены ассоциации, в т. ч. я и Мещеряков В. А., при-
няли участие в заседании реготделения СР. С Иони-
ным Д. А. по инициативе председателя реготделения 
СР М. И. Маряхина провели в СГД круглый стол по 
принятию поправок в закон о ККТ, которые иницииро-
вали члены фракции в ГД РФ «Справедливая Россия».

Поданное мною ходатайство о назначении экспер-
тизы тарифного дела поддержал только А. Г. Краснов. 
На нас возложили обязанность оплаты поровну стои-
мости экспертизы в 110 тысяч рублей. Я обратилась 
к председателям ТСЖ/ЖСК с просьбой сбора денег. 
Также мне помог депутат СГД от СР М. И. Маряхин. 
С ним был заключен договор о мониторинге «мусор-
ной реформы» моим представителем в суде – заме-
стителем в ассоциации В. А. Мещеряковым. В. А. Ме-
щеряков нашел эксперта и сметчика, которые в суде 
доказали необоснованные затраты регоператора, 
предусмотренные в тарифном деле.

Все события, связанные с судами и прочими ме-

роприятиями, проводимые СР, в которых принимает 
участие ассоциация, освещаются в газете «За спра-
ведливость».

о моих СоиСтцах

После принятия положительного решения судом, в 
решении которого я фигурирую ПеРВОй, «коммуни-
сты» Краснов А. Г., Матвеев М. Н. и Турков П. В. (ко-
торый истцом по тарифу не является) в СМИ, в соци-
альных сетях размещают информацию о том, что это 
победа исключительно коммунистов, и затевают войну 
с Маряхиным М. И., возглавляющим реготделение СР 
в Самарской области. Ими мое участие в суде нигде не 
упоминалось, хотя я в Тольятти была неоднократно и с 
жителями Тольятти, в т. ч. с коммунистами, у меня до-
верительные отношения. 

М. Н. Матвеев распространил в соцсетях листовку 
о победе коммунистов с призывом принять участие в 
митинге 19.10.19 г. в 12:00 у Ракеты по направлению 
резолюции митинга о снятии министра Маркова С. В. с 
должности. Я обратилась к нему с просьбой участия в 
митинге, но не с резолюцией об отставке Маркова, а о 
направлении председателю Правительства Самарской 
области просьбы о создании согласительной комиссии 
по внесению изменений во вновь создаваемые прика-
зы министерства по тарифу и нормативу с учетом ре-
шений суда. Мое обращение осталось без внимания.

Г-н Матвеев М. Н. не только не участвовал в оплате 
стоимости экспертизы, но и три раза не являлся в суд 
без извещения судьи о причине отсутствия. Суд прев-
ратил в публичное шоу. Организовал присутствие в 
суде полутора десятка пожилых людей, театрально с 
ними раскланивался, когда они хлопали в поддержку 
его выступлений.

16 октября я с членами правления ассоциации 

была на суде по нормативу. Я не истец по нормативу, 
но все свои наработки о фактическом накоплении от-
ходов, которые получила от ЖСК и ТСЖ, я передала 
всем истцам по нормативу, в т. ч. Краснову, Туркову, 
Матвееву.

Бывшие мои соистцы едва со мной раскланя-
лись. Матвеев вообще от меня отвернулся. 

В ходе рассмотрения иска я уловила тот момент, 
что истцы Краснов и Матвеев собираются оспари-
вать итоги конкурса по выбору регоператора. Полу-
чила также информацию, что они хотят взамен ООО 
«ЭкоСтройРесурс» «протащить» некого Волкова 
из Тольятти. Я не знаю, кто такой г-н Волков, чем 
он занимается, но отчетливо понимаю, что господа 
«коммунисты» затеяли борьбу за передел сферы 
влияния, используя доверие в их благих начинаниях 
пожилых людей.

ПОВЫшЕНиЕ ВЗНОСОВ
НА КАПРЕМОНТ УжЕ НЕ СЛУхи

 По информации областной прессы, вопрос о 
повышении взносов на капремонт из обсуждаемых 
переходит в разряд исполняемых.
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В Тольятти существует программа «Молодой семье – 
доступное жилье». Но из-за постоянного дефицита средств 
на ее исполнение всего за три года 1136 молодых тольят-
тинских семей утратили право на получение государствен-
ной поддержки в приобретении жилья. Этим озаботились 
пришедшие в прошлом году в городскую думу Тольятти 
депутаты от «Справедливой России».

Они предложили комплекс мер по наполнению бюд-
жета города для выполнения социальных программ. Эти 
меры затрагивают интересы не только чиновников, но и 
ряда городских депутатов, причем не только традиционных 
сторонников власти, но и так называемых левых. 

Именно они, понимая, что предложения представите-
лей «Справедливой России» начинают вытеснять их с при-
вычного политического поля, подняли крик в своей комму-
нистической прессе. 

А слово «приватизация» у коммунистов, начиная с 90-х 
годов, любимая пужалка. 

Об этом в своем блоге пишет депутат Иван Попов. 

– Власть умеет удивлять. Весной 2019 от лица фрак-
ции «Справедливая Россия» я предлагал приватизиро-
вать и продать Кунеевский рынок и направить выру-
ченные деньги (ориентировочно 150 млн рублей) на 
программу по жилью для молодых семей. Городская 
власть тогда не стала нас слушать и даже не вынесла этот 
вопрос на повестку. А сегодня, весьма неожиданно для 
нас, глава Тольятти Сергей Анташев предложил-таки ры-
нок продать. 

Я, конечно, спросил, откуда такая идея. Он говорит: 
«Вы же сами предлагали». Ну хорошо. Хотя странно.

В России плохо относятся к приватизации. ее даже 
называют переиначенно – «прихватизацией». И есть на 
то причины. но в данном случае, считаю, город только 
выиграет.

Судите сами. В год, согласно официальному ответу го-
родской администрации, рынок принес по итогам 2018 г. в 
бюджет города 176 тысяч рублей дохода. А купить его го-
товы уже сейчас за гораздо более серьезные деньги – та-
кие, какие при нынешних доходах рынок принесет казне 
за 850 лет: один инвестор, по словам чиновников, готов 
заплатить 150 миллионов. 

Отлично! я буду инициировать выделение денег из 
этого поступления на молодые семьи, как предлагал 
и весной.

Но есть и одно «но». Сегодня коллега Архангельский 
предложил создать комиссию по приватизации. Чтобы все 
было честно и прозрачно. но ер и кпрФ (которая вооб-
ще голосовала против приватизации) сговорились и 
идею зарубили. так что приватизировать рынок будут 
по-тихому, без сторонних наблюдателей. 

Будем этому противостоять.
Хочу сразу сказать, что если власть заду-

мала заработать на откатах и отдать рынок 
по дешевке, будем сажать, задействуем все 
ресурсы для этого. Просто напомню: весной 
чиновники говорили, что за один участок под 
рынком (их там 19) одна из фирм предлагала 75 
миллионов рублей. 

соответственно, 150 миллионов от прода-
жи акций, а потом плюсом можно продавать 
19 участков, получая за каждый десятки мил-
лионов рублей в казну. и после продажи го-
род будет зарабатывать, уже получая налог на 
имущество.

ПОСЛЕДНЕЕ ЗАСЕДАНиЕ
ДУМЫ КПРф СОРВАЛА
иЗ-ЗА ПРиВАТиЗАции
МП «КУНЕЕВСКиЙ». 

Комментарий ивана ПоПова, деПутата думы г. 
о. тольятти, руКоводителя фраКции «СПравед-
ливой роССии»:

– Основанием не приватизировать этот 
объект, по мнению коммунистов, является то, 
что рынок – это прибыльное предприятие. Но 
если посмотреть на цифры, то выходит, что со 
всех 19 участков в 2018 году городской бюд-
жет получал порядка 15 тыс. рублей в месяц. 
В рамках приватизации предлагалось реорга-
низовать МП в акционерное общество, акции 
которого продать в частные руки. Предприни-
матели готовы выкупить их за 100 млн рублей. 
При этом о продаже земельных участков, на 
которых ведется торговля, речи не идет. При 
нынешнем уровне прибыли МП окупаемость 
этого предложения составляет 850 лет. На 
мой взгляд, выгода для города очевидна. По-
этому в сложившейся сегодня ситуации не-
вольно возникает вопрос: чьи интересы пре-
следуют представители КПРФ?

В результате их демарша дума не смогла 
рассмотреть и принять социально значимые 
поправки в бюджет.

Мы всегда говорим о том, что наша пер-
воочередная задача – привлекать как можно 
больше средств из областного и федераль-
ного бюджетов. В этом году мы уже потеряли 
почти 2 млрд рублей на строительство школ 
в 18 и 20 кварталах. И сейчас, когда админи-
страция добилась выделения денег из выше-

стоящих бюджетов, мы фактически сами от них отка-
зались.

мы попроСили прокомментировать Ситуацию С рын-
ком депутата губернСкой думы, предСедателя Совета 
регионального отделения партии «Справедливая роС-
Сия» михаила ивановича маряхина.
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Кунеевский рынок 
приватизируют. 
хорошо ли это
для города?

– Решение в ТГД приня-
ли, согласовав акциони-
рование предприятия, 
еще должно пройти 
достаточно много вре-
мени, чтобы прошла 
процедура акциониро-
вания и впоследствии 
при принятии отдель-
ного решения продажа 
акций. Логика админи-
страции тут понятна: 
или мы получим средст-
ва в бюджет сразу, или, 
с учётом нынешних по-
ступлений, ту же сумму, 
но в течение 850 лет. 

Напомним читателям, из-за чего разгорелся сыр-бор и посыпа-
лись обвинения в адрес инициаторов со страшным приговором: 
приватизация.

но давайте посмотрим еще раз, внима-
тельно, без эмоций и политических спеку-
ляций, что предлагают депутаты от «Спра-
ведливой россии». АдресА общественных 

приемных регионАльного 
отделения пАртии 
«спрАведливАя россия»

• г. Самара, ул. Никитинская, д. 96, тел. 8 (846) 332-98-99

• г. Самара, ул. Лысвенская, 2, 1-й и 3-й вторник каждого 
месяца, 17:00 – 19:00, Бондарев Илья Александрович

• г. Самара, пр. Карла Маркса, 479-1, 1-я и 3-я среда 
каждого месяца, 16:00 – 18:00, Широчин Владислав 
Анатольевич

• г. Тольятти, ул. Юбилейная, д. 37, пн. – пт. 10:00 – 17:00, 
Рягузова Ирина Игнатьевна, 8-917-169-20-70

• г. Тольятти, бульвар Луначарского, 15, Корнилова 

Маргарита Борисовна, тел. 33-22-75, пн. – пт.

• г. Тольятти, ул. Дзержинского, 45, тел. 79-25-85,

1-я и 3-я среда каждого месяца, 17:00 – 19:00

• г. Тольятти, ул. Голосова, 99, тел. 28-04-95, пн. – чт.

• г. Сызрань, ул. Гидротурбинная, 32, пн. – пт. 10:00 – 19:00; 

сб – 10:00-16:00


